

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**AURÉLIEN LECLERC NOMMÉ CHEF INTÉRIMAIRE POUR L'ÉQUIPE DU  
RENOUVEAU DÉMOCRATIQUE**

SAGUENAY, le 11 décembre 2014 – Suite à la séance conseil d'administration, M. **Aurélien Leclerc** a été désigné hier soir à titre de chef intérimaire de l'Équipe du Renouveau Démocratique (ERD). Ce dernier agissait comme président du conseil d'administration de l'ERD depuis décembre 2013. Le parti statuera ultérieurement sur la date de la prochaine course à la chefferie.

La fonction de M. Leclerc consistera à assurer la gouvernance du parti, en faire la promotion et assurer son développement. Il aura également la responsabilité de coordonner la prochaine course à la chefferie afin de nommer le prochain candidat qui représentera l'ERD à la mairie en 2017. Le chef intérimaire ne pourra pas se porter candidat pour cette fonction. Rappelons que le Directeur général des élections du Québec exige que tout parti politique se dote d'un chef même en dehors des périodes électorales.

« C'est un honneur pour moi d'accepter cette fonction que je remplirai avec honnêteté et dévouement. J'assurerai principalement un rôle de promotion et je m'assurerai de préparer le parti pour les défis qui l'attendent au cours des prochains mois. Je supporterai les élus, Josée Néron et Christine Boivin, dans leur fonction et dans leur rôle de porte-parole pour les dossiers municipaux », a commenté Aurélien Leclerc.

-30-

Renseignements :

**Aurélien Leclerc**  
**418-817-5339**